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令和２年第５回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和 2年 4月 30日（木）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第３会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 松田基宏 藏本知純 

説明の為出席した者      岩崎正一郎 伊藤和彦 山﨑有紀子 池田豊具 杉村和祐   

          宮脇一善 尾崎寿彦 岸田和久 岩本綾子 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）スクールカウンセラーの配置について 

（２）湯梨浜町立浜児童館長の任命について 

（３）その他 

 

日程第３ 議案第３４号 専決処分の承認を求めることについて（湯梨浜町立小中学校教務

主任等の任命） 

 

日程第４ 議案第３５号 専決処分の承認を求めることについて（湯梨浜町立小学校医及び

中学校医の委嘱） 

 

日程第５ 議案第３６号 地域活性化推進員の任命について 

 

日程第６ 議案第３７号 鳥取県中部地区教科用図書採択協議会委員の選出について 

 

日程第７ 議案第３８号 令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の当初認定について 

 

日程第８ 議案第３９号 令和２年度湯梨浜町一般会計補正予算（第１号）について 

 

日程第９ 協議事項 

（１） 区域外（校区外）就学について 

（２） 令和２年度湯梨浜町教育要覧について 

（３） その他 

・第４次湯梨浜町総合計画審議会委員の推薦について 

・令和２年度湯梨浜町人権教育推進協議会社会部会員の推薦について 

 

日程第 10 報告連絡事項 

（１）令和２年度社会教育・社会体育等行事予定について 

（２）公民館事業について 
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（３）図書館事業について 

（４）その他 

 

      次回教育委員会   ５月  日（ ）   時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

 
 

教総課長 
 

教育長 
 

 
 

中央公民館長 
教育長 

中央公民館長 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
教総課長 
教育長 

 
 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）スクールカウンセラーの配
置についてお願いします。 
(資料にもとづき、スクールカウンセラーの配置について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 続いて、（2）湯梨浜町立浜児童館長の任命についてお願いし
ます。 
(資料にもとづき、湯梨浜町立浜児童館長の任命について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
その他はありますか。 
ありません。 
それでは、日程第 3 議案第 34号 専決処分の承認を求める

ことについて（湯梨浜町立小中学校教務主任等の任命）お願い
します。 
(資料にもとづき、専決処分の承認を求めることについて（湯梨
浜町立小中学校教務主任等の任命）説明) 
 何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 続いて、日程第 4 議案第 35号 専決処分の承認を求めるこ

とについて（湯梨浜町立小学校医及び中学校医の委嘱）お願い
します。 
(資料にもとづき、専決処分の承認を求めることについて（湯梨
浜町立小学校医及び中学校医の委嘱）説明) 
 何か質問はありますか｡ 
（なし） 

 続いて、日程第 5 議案第 36号 地域活性化推進員の任命に
ついてお願いします。 
(資料にもとづき、地域活性化推進員の任命について説明) 
 浅津地区はどうなっていますか。 
 引き続き人選を進めています。 

 その他何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 続いて、日程第 6 議案第 37号 鳥取県中部地区教科用図書
採択協議会委員の選出についてお願いします。 
(資料にもとづき、鳥取県中部地区教科用図書採択協議会委員の
選出について説明) 
 いかがいたしましょうか。 
 事務局案としては、教育長にお願いしたいと思います。 
 よろしいでしょうか。 
（異議なし） 
それでは教育長を本協議会の委員に選出します。 
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発言者 内   容 

 
 
 
 

教総課長 
 
 
 

教育長 

 
 

教総課長 
生人課長 
教育長 

 
 
 

市橋委員 
 
 

 
 

教総課長 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

 
 
 

藏本委員 
 
 

教総課長 
藏本委員 

 
教育長 

 

続いて、日程第 7 議案第 38号 令和 2年度要保護及び準要
保護児童生徒の当初認定については、後で提案します。 
それでは、日程第 8 議案第 39号 令和 2年度湯梨浜町一般

会計補正予算（第 1号）についてお願いします。 
（資料に基づき、令和 2年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 1
号）について説明） 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 続いて、日程第 9 協議事項に入ります。（1）区域外（校区外）

就学については、後で提案します。 
（2）令和 2年度湯梨浜町教育要覧についてお願いします。 

（資料に基づき、令和 2年度湯梨浜町教育要覧について説明） 
 
 本年度も全国学力・学習状況調査、全国体力テストを実施す
る予定でしたが、国からコロナウイルス対応の関係で実施しな
いとの通知がありましたので、ご理解ください。 
何か質問はありますか。 

 以前の予算説明において、ICTのことを詳しくご説明していた
だきましたが、このことはどこに載っているでしょうか。デジ
タル教材に入っているのか、または授業力の向上に入っている

のかもしれませんが、あれだけやっていこうとしているのに ICT
という言葉がないのはどうかなと思います。 
 デジタル教材も ICTといえば ICTですが、市橋委員が言われ
ますように本来ですと載せるべきと考えます。載せるとすれば、
施策 1-（1）学力向上の推進だと思いますので、検討させてくだ
さい。 

 本町の教育振興計画は、本年度が最後の年となり、基本的に
要覧はこの計画に載っている施策に則っての内容となっていま
す。次の教育振興計画は、本年度 1年かけて見直すことにして
おり、当然、ICTは大きく載せていくことになりますが、現行の
計画との位置づけもあり、全面的に載せるのは、現計画との整

合もありますので、どのように載せていくかは、検討させてい
ただきたいと思います。 
 その他何かございますか。 
 聞き逃したかもしれませんが、不登校のところにイジメのこ
とが少し書かれていますが、イジメの防止対策はどこかに載っ
ていますか。 
 特出しでは載せていません。 
 これまでの事例報告でも気になっていることもあり、掲載し
てほしいなと思います。 
 これについても、検討させていただきたいと思います。 
その他何かございますか。 
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 

教総課長 
藏本委員 
教育長 

 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
生人課長 

松田委員 
教育長 

 
 
 

生人参事 

 
教育長 

 
 
 

 
公民館長 
教育長 
図書館長 
教育長 

 
 
 
 
 
 

（なし） 
 また気がつかれたことがございましたら、次のときにでも仰
っていただきたいと思います。 
 それでは（3）その他に入ります。最初に第 4次湯梨浜町総合
計画審議会委員の推薦についてお願いします。 
（資料に基づき、第 4次湯梨浜町総合計画審議会委員の推薦に
ついて説明） 
 どなたかやっていただけないでしょうか。事務局案はありま
すか。 

 藏本委員さんにお願いしたいと思います。 
 承知しました。 
 それでは、第 4次湯梨浜町総合計画審議会委員については、
教育委員会からの推薦者は藏本委員ということでお願いしたい
と思います。 
 続いて令和 2年度湯梨浜町人権教育推進協議会社会部会員の
推薦についてお願いします 
（資料に基づき、令和 2年度湯梨浜町人権教育推進協議会社会
部会員の推薦について説明） 
 いかがでしょうか。 
 松田委員にお願いできればと思いますが、いかがでしょうか。 

 承知しました。 
 それでは、こちらは松田委員ということでお願いしたいと思
います。よろしくお願いいたします。 
 それでは、日程第 10 報告連絡事項に入ります。（1）令和 2年
度社会教育・社会体育等行事予定についてお願いします。 
（資料に基づき、令和 2年度社会教育・社会体育等行事予定に

ついて説明） 
 今後の国の方針と併せて検討していかなければならないかと
思います。 
何かご質問はございますか。 

（なし） 

 続いて、（2）公民館事業についてお願いします。 
（チラシに基づき、公民館事業について説明） 
 続いて、（3）図書館事業についてお願いします。 
（資料に基づき、図書館事業について説明） 
 今後の国のコロナウイルスの対応としては、国会の議論や専
門家会議でも延長せざるを得ないとの議論が行われていたとの
ことですので、たぶん 5月末くらいまで緊急事態宣言を出す可
能性が高いと思います。学校においても、県内で感染者が増え
れば流動的なところもありますが、現在のところ感染者が 3名
ですので、たぶん開校することになると思います。ただ、緊急
事態宣言は継続されると思いますので、連休明けからどのよう
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発言者 内   容 

 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
市橋委員 
教総課長 

 
 
 
 

教育長 
 
 
 

市橋委員 
 

教育長 

に対応するかは、公民館にしても図書館にしても、今のうちか
ら検討しておく必要があります。なお学校関係は、明日、臨時
の校長会を開催して協議することにしています。 
 それでは、（4）その他で何かございますか。 
（資料に基づき、教育委員会組織図、学校関係行事予定につい
て説明） 
 何か質問はありますか。 
 計画訪問はどうされますか。 
 毎年、A日程、B日程のスケジュールで、各校に希望を募って

実施しています。明日の校長会で提案することにしていますが、
授業については教室に入らず廊下で見ていただき、その後に管
理職との意見交換をしていただきたいと考えています。短時間
でも実施したいと考えていますが、いかがでしょうか。 
 落ち着いて子どもたちが授業を受けているかなど、そういっ
た雰囲気を感じてもらえたらと思います。特に前期については、
管理職にどんなところに重点をおいて学校経営に取り組んで行
くかを、確認していただきたいと思います。 
 学校も大変な時期だと思いますので、あまり負担がかからな
いようにお願いしたいと思います。 
 そのような方向で進めさせていただきたいと思います。 

 
(次回定例会を 5 月 29 日(金) 午後 1 時 30 分に開催することを
決定｡引き続き委員のみで、日程第 7 議案第 38号 令和 2年度
要保護及び準要保護児童生徒の当初認定について説明があり、
提案どおり認定、日程第 9 協議事項（1）区域外（校区外）就学
について説明があり承認、日程第 10 報告連絡事項（4）その他

において、問題行動、自己情報開示請求について説明があった。) 
午後 4時終了 

 


